

Bisnis Walet Milik Alumnus UNAIR Juara Pitching Internasional

IKA UNAIR – Kembangkan bisnis Markas Walet, tiga alumnus Universitas Airlangga (UNAIR) memenangkan pitching bisnis di kancah internasional. Mereka adalah M Fairuzuddin Zuhair, selaku CEO Lentera Alam Nusantara atau Markas Walet, Maulana Satria Aji, serta M Taufiqul Yakin yang juga merupakan founder. Mereka berhasil meraih prestasi membanggakan sebagai presenter terbaik dalam kompetisi pitching di National University of Singapore (NUS) Maret lalu. Fairuz mewakili tim menerangkan, Markas Walet merupakan perusahaan yang bergerak di bidang manufaktur dan agroteknologi.



Khususnya di bidang ekosistem sarang burung walet. “Kami bergerak di bidang manufaktur dan agroteknologi, utamanya pada ekosistem sarang burung walet. Kami mengelola agar sarang burung walet bisa lebih optimal dan berkualitas serta kuantitasnya lebih tinggi,” ujar M Fairuzuddin Zuhair kepada UNAIR NEWS, Senin (2/4/2024).

Alumnus UNAIR Kembangkan Start-Up Pengolah Jelantah Berbasis Sociopreneurship



IKA UNAIR – Universitas Airlangga (UNAIR) tidak pernah berhenti melahirkan insan inspiratif. Seperti halnya Abdul Rohman, alumnus program studi Akuntansi FEB UNAIR ini sukses mengembangkan bisnisnya yang bernama GELATAH. Berkat bisnisnya itu, ia dinobatkan sebagai wisudawan berprestasi UNAIR periode Maret 2024. Sejak kecil, ia memang telah memiliki cita-cita khusus untuk terjun ke dalam dunia bisnis. Menurutnya, bisnis adalah ladang untuk mengembangkan keterampilan kepemimpinan, kemampuan mengambil inisiatif, sekaligus keterampilan dalam menghadapi tantangan.

Alasan lainnya mengapa Abdul ingin mengembangkan bisnis ini adalah sebab keinginannya untuk membantu perekonomian masyarakat. Ia ingin membuka lapangan kerja, menyediakan produk berkualitas, serta berkontribusi dalam pertumbuhan ekonomi nasional.

IKA UNAIR Gresik Sambut Ramadan dengan Berbagi Kebaikan

IKA UNAIR – Ikatan Alumni (IKA) Universitas Airlangga (UNAIR) senantiasa memberikan kontribusinya kepada masyarakat. Salah satunya kontribusi oleh IKA UNAIR Gresik pada Sabtu (6/4/2024). IKA UNAIR Gresik melancarkan aksi ini dalam rangka berbagi kebaikan kepada masyarakat.

Aksi kali ini bertepatan dengan pelaksanaan ibadah Ramadan bagi umat muslim. Dr Lestari Sudaryanti dr MKes, Ketua IKA UNAIR Gresik, mengatakan aksi kali ini menyasar 300 sasaran. Kegiatan ini ternyata telah menjadi program rutin tahunan yang IKA UNAIR Gresik lakukan.

“Tidak hanya dalam rangka merayakan Ramadan, tapi kegiatan berbagi kebaikan semacam ini memang kegiatan rutin tahunan,” katanya.



Kiat-Kiat Menjadi Seorang Contentpreneur



IKA UNAIR - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) UNAIR gelar Airlangga Entrepreneur Club (AEC) yang membahas bisnis dari konten kreatif. Kegiatan itu berlangsung secara daring melalui Zoom Meeting dan Youtube DPKKA pada Sabtu (30/3/2024). Kegiatan itu mengundang Hagar Bambang, seorang Content Creator sekaligus Account Executive Kompas.

Hagar menjelaskan, sebelum masuk lebih jauh ke dalam Content Preneur para peserta harus mengetahui Content, Content Creation dan Content Creator itu sendiri. Menurutnya, content adalah segala bentuk foto, video, tulisan atau apapun yang menjadi konsumsi masyarakat di media. Sedangkan Content Creation adalah proses pembuatannya.

Sempat Tidak Punya Biaya hingga Jadi Wisudawan Terbaik

IKA UNAIR - Wisuda UNAIR Periode 241 menjadi momen membahagiakan bagi Ardhana Christian Noventri. Pasalnya, ia berhasil menjadi wisudawan terbaik jenjang S2 Fakultas Hukum dengan perolehan Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) 3,95. Ventri bercerita, studi jenjang S2 yang telah ia selesaikan merupakan hadiah dari orang tua dan kakaknya. Karena Ventri berhasil menjadi wisudawan berprestasi saat lulus S1 tahun 2022.



“Rencana semula saya ingin full time bekerja dahulu sembari mengumpulkan biaya untuk studi lanjut, tetapi karena ada hadiah berupa biaya studi lanjut maka saya gunakan sebaik-baiknya,” tutur Ventri. Ventri mengatakan, kesempatan untuk mengenyam pendidikan adalah hal yang sangat berharga. Keluarga Ventri saat itu tidak punya biaya untuk membiayainya menempuh pendidikan.

Kiat Sukses Mengejar Karir di Bidang Analisis Data



IKA UNAIR - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga (UNAIR) senantiasa bertekad untuk meningkatkan peluang karir mahasiswa. Pada Kamis (28/03/2024) DPKKA menggandeng Ninja Xpress dalam webinar yang membahas peluang karir pada bidang analisis data. Dalam webinar tersebut, Kania Lalita Kristanto, Head of Data Analytics Ninja Xpress memaparkan bagaimana data analisis terbuka untuk berbagai sektor bisnis.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

 @ikaunair
  alumni.unair.ac.id
 info@unair.ac.id
  @ika_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>

Webinar yang dilaksanakan secara daring melalui Zoom meeting tersebut dihadiri oleh ratusan mahasiswa yang antusias akan sains data. Kania menyambutnya secara positif dengan memberi kiat-kiat dalam mengejar karir pada bidang tersebut.